



Très chères sœurs,

hier, dans le troisième dimanche de Pâques, à 13h,25 (heure locale) auprès de l'hôpital Évangélique Mackenzie, dans la ville de Curitiba (Brésil) le Christ ressuscité a appelé doucement par nom notre sœur

PEROTTO CANDIDA sr ESCOLASTICA
Née à Barra do Ouro (Osoiro, RS Brésil) le 5 août 1931

Femme de la simplicité et du sourire accueillante : celle-ci est la définition qui monte unanime des sœurs qui ont partagé avec elle partie de la vie. Elle était une sœur simple : elle n'avait pas accompli des études approfondies mais elle avait acquis la sagesse des vrais apôtres se dédiant âme et corps à la diffusion de la Parole et recevant beaucoup de lumière pour exercer la mission avec efficacité et grand amour.

Elle entra en Congrégation le 26 mars 1948, dans la maison de Porto Allègre (RS, Brésil), ouvrant la route vocationnelle aux deux sœurs, sr Cecilia et sr Irène. Le 19 mars 1951 elle émettait, dans la maison de São Paulo DM, la première profession et elle était ensuite envoyée à Belo Horizonte pour se dédier à la librairie et à la mission itinérante. Dans la solennité de Saint Joseph de 1956 elle se consacrait pour toujours au Seigneur. Pour une vingtaine d'ans, sauf quelques parenthèses vécues dans les librairies de Recife et Curitiba, elle se dédia à la technique libraire et spécialement à la composition et à l'imprimerie des livres et des revues accompagnant ce service avec beaucoup de prière pour que à travers ces pages la Parole du Seigneur puisse toucher chaque cœur.

En 1975, elle initiait le très long service comme libraire: Maringá, Recife, São Paulo CR, Rio de Janeiro, furent les villes qui eurent la grâce d'en connaître la trait affable, la disponibilité, la capacité d'accueil et de relation. Avec le visage toujours joyeux, illuminé par un ample sourire, elle faisait sentir chaque client à son aise. Aucun ne sortait de la librairie sans avoir reçu des paroles sages de réconfort, d'orientation, *d'Évangile vivant*. Dans les nombreux ans passés dans la librairie de Cidade Regina, elle a su transfuser l'expérience et l'enthousiasme dans les jeunes novices qui apprenaient d'elle les secrets, la mystique de la mission. Sr Escolastica s'est dépensée et sur-dépensée jusqu'à la fin. En 1975, pendant qu'elle se préparait à la célébration du jubilé d'argent, elle écrivait à la supérieure générale :

«Je suis certaine d'avoir prononcé le premier OUI avec beaucoup d'enthousiasme et décision, même si je ne comprenais pas bien ce que j'étais en train de faire. Je ne peux pas dire d'avoir vécu ce OUI avec plénitude totale. Toutefois je suis certaine de ne pas avoir été infidèle à mon Seigneur : même si je n'ai pas vécu le cent pour cent, j'ai cherché d'être PAOLINA toujours... En cet an jubilaire je sens en moi une force et une lumière spéciales... Je vis mon OUI dans la petitesse et je peux seulement remercier Dieu pour tout. Maintenant c'est l'heure de Dieu, l'heure pour vivre en profondeur la foi, l'heure de prier, de croître, de m'abandonner en Dieu».

Sr Escolastica était appelée avec le diminutif de *Escolinha*, qui traduit en italien signifie *petite école*. Elle a été vraiment pour toutes les sœurs une *petite école* d'amour, de foi et de beaucoup de fraternité, une école de communion et de communication.

Dans les derniers ans, ne pouvant plus exercer la mission depuis la librairie, elle continuait à se donner avec joie en plusieurs petits services irradiant paix, sérénité, amour à la vocation. Il y a quelques jours, suite à une chute, elle a dû se soumettre à une intervention chirurgicale qui a procuré quelques complications dues à l'âge. Et elle a été ainsi appelée à *toucher les mains et les pieds* du Ressuscité, à s'ouvrir totalement à Lui pour jouir de sa présence pour toujours.

Avec affection.


sr Anna Maria Parenzan

Rome, le 15 avril 2024